Página: 18 - 19

#CambioDeMando



La disputa política del 2 de junio en la Ciudad de México podría ser reñida para Morena luego de los resultados electorales de 2021, por lo que Janecarlo Lozano, aspirante a gobernar Gustavo A. Madero, opina que el partido debe elegir a los perfiles más capaces para la contienda

POR DAVID MARTÍNEZ Tamariz David

orena debe definir a los mejores perfiles para las candidaturas a alcaldes en la Ciudad de México (CDMX) rumbo a los comicios del 2 de junio.

Así lo asegura el diputado local del Congreso local y aspirante a la alcaldía Gustavo A. Madero (GAM), Janecarlo Lozano Reynoso, en entrevista exclusiva con Reporte Índigo, al advertir que la contienda podría ser cerrada entre el partido guinda y la oposición.

Ante el retraso en la definición de un método para seleccionar a las personas que los representarán en las urnas, el legislador urge al instituto político, cuya dirigencia estatal está a cargo de Sebastián Ramírez Mendoza, a realizar los nombramientos correspondientes con el fin de iniciar los trabajos de organización de cara a las elecciones locales y federales.

"Estamos listos para enfrentar este proceso y a cualquiera de la oposición", destaca Lozano Reynoso.

Retrasos y nerviosismo

El diputado morenista explica que el partido ha aplazado los tiempos para definir las candidaturas hasta el mes de marzo, pese a que se preveía que se dieran a conocer el 22 de enero, lo que ha generado incertidumbre entre las y los aspirantes.

"Este proceso se amplió un mes, entre más tiempo, más nerviosismo entre los equipos y hay más cargos a elegir, los compañeros a diputaciones no han empezado sus encuestas porque primero se deben definir alcaldías", manifiesta.

De este modo, reitera la importancia de que se elijan los cuadros más representativos tanto para alcanzar la victoria como para ayudar a la precandidata de la alianza Sigamos Haciendo Historia (Morena, Par-

tido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México), Clara Brugada Molina, a la Jefatura de Gobierno.

"Sola (Clara Brugada) no va a poder, por eso para alcaldes se requieren candidatos muy preparados y que puedan ayudar a arrastrar votos", menciona.

Respecto a por qué se han tardado los procesos para decidir las candidaturas, considera que es porque primero se definieron a los perfiles en las alcaldías en donde hay menor complejidad como son Álvaro Obregón, Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Iztapalapa, Tláhuac y Venustiano

"Viene lo difícil, hoy lo difícil es Gustavo A. Madero, Milpa Alta, Iztacalco, Azcapotzalco. Por ejemplo, en Azcapotzalco hay compañeras muy competitivas: Gaby Jiménez y la diputada Nancy Marlene Núñez Reséndiz", comenta.

GAM, el desafio

En el caso de GAM, la demarcación que busca gobernar, Janecarlo

Lozano advierte que existe un alcalde (Francisco Chíguil Figueroa) "que se quiere perpetuar" por medio de una persona cercana; no obstante, él ha crecido en las encuestas.





"Estamos seguros que, de manera personal, hemos hecho mucho trabajo, nueve de cada 10 encuestas nos posicionan arriba de los demás aspirantes, hablo de las encuestas respetables, 'de a tierra'", expresa.

Sobre la gestión de Chíguil Figueroa, el legislador señala que, aunque ha existido un buen gobierno, existen muchas cosas por mejorar.

"Hay que corregir 100 mil cosas y mejorar un millón de cosas más, todo es perfectible. Los índices de robo están, los índices de desempleo están y GAM es

una alcaldía muy compleja, tiene un millón 200 mil habitantes", declara.

'Somos la primera fuerza pese a revés'

Sobre la no ratificación de Ernestina Godoy Ramos en la titularidad de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, Lozano Reynosa señala que, aunque es una victoria de la oposición, no significa que vayan a ganar el poder de la ciudad en los próximos comicios electorales.

"Creen que se va a parar la persecución contra la corrupción del 'cártel inmobiliario'. Sí, es una victoria contra quien tocó a los políticos de alto nivel que incurrieron en corrupción, está en la cárcel el coordinador de un grupo parlamentario, esa es su victoria, solo la gozan ellos, tuvimos una fiscal que todos los meses se reunía con las autoridades para trabajar y que entró muy fuerte", subraya.

Cabe recordar que el 8 de enero de 2024, en el Congreso capitalino se votó el dictamen por el que se ratificaría a Godoy Ramos; sin embargo, no se consiguió la mayoría calificada para otorgarle la continuidad a la exfiscal (41 votos a favor, 25 en contra y cero abstenciones), debido a los votos en contra que emitieron los partidos opositores.

No obstante, el aspirante comenta que Morena aún es el partido dominante en la capital del país tanto en el Poder Legislativo como en el Ejecutivo con la titularidad de la Jefatura de Gobierno.

"Tuvimos los 41 votos para la ratificación, seguimos siendo la primera fuerza en la ciudad y en el Congreso de la capital", señala.

Recuperar las clase

Janecarlo Lozano considera que para ganar las alcaldías que Morena perdió en el 2021, el partido debe recuperar a las clases medias. "Su aliado no es la derecha, no es esta cúpula de poder", afirma.

Para lograr dicha propuesta, el diputado propone que el instituto político cambie el discurso y sea un organismo que incluya a la clase media, con la que se identifica la mayoría de la ciudadanía.

Antes de las elecciones intermedias de 2021, Morena gobernaba 13 de 16 alcaldías. Después de los comicios de ese año, la oposición se quedó con nueve al arrebatarle Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo y Tlalpan.

Hay que corregir 100 mil cosas y mejorar un millón de cosas más, todo es perfectible. Los índices de robo están, los índices de desempleo están y GAM es una alcaldía muy compleja, tiene un millón 200 mil habitantes"

Janecarlo Lozano
Diputado local por Morena



Página: 18 - 19



La trayectoria

anecarlo Lozano fue funcionario público en la alcaldía Gustavo A.

Madero de 2010 a 2012 y en la LXIII Legislatura de la Cámara de Diputados fue legislador suplente de Jonathan Jardines.

Después, en 2021 fue electo como diputado local en el Congreso de la Ciudad de México. En la actual Legislatura se desempeña como presidente de la Comisión de Vivienda.

Asimismo, fue nombrado como delegado en el estado de Coahulla en el equipo de la precandidata única de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum.



En la II Legislatura del Congreso capitalino, el diputado Janecarlo Lozano es presidente de la Comisión de Vivienda







Reporte Indigo Cinco Días Sección: CDMX 2024-01-18 03:57:36

1290 cm²

Página: 18 - 19 4/4



